



► UNIVERSIDAD

La USAL pone en marcha su segundo máster para guías de turismo

REDACCIÓN / ÁVILA

La Escuela Universitaria de Educación y Turismo de la USAL ha puesto en marcha la segunda edición del Máster en Formación para Guías de Turismo (semipresencial y on line) con el principal objetivo de cualificar a los alumnos para superar las pruebas de habilitación que convocan las distintas comunidades autónomas.

Se trata de una profesión regulada que está sujeta a intervención administrativa y ha sufrido grandes cambios desde la transposición de la denominada «Directiva de Servicios» (Directiva 2005/123/CE, de 12 de diciembre de 2006, relativa a los servicios en el mercado interior) en toda la UE. El programa se han diseñado teniendo en cuenta las normas y programas de las regiones.